

Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- "Me fue muy bien, yo le llamé 'el abrazo de Acatempan parlamentario' (con Ignacio Mier). Siempre hay desencuentros, pero el punto es que esos no duren; que se superen, ya se superaron. Ahora vamos a redoblar el paso para los trabajos legislativos. Tuve la oportunidad de platicar hoy con el Presidente del Senado, quedamos de vernos muy probablemente la próxima semana y convenimos escoger 10 temas que estén atorados en el Senado y 10 de la Cámara de Diputados para desatorarlos".

https://drive.google.com/file/d/1DrFO7H6B5V_e3jVTLvzpUlzMgz7oGhEB/view_